
Protokoll: Der Werkleiter führt die Antwort auf die BIZ-Anfrage aus. Herr Kühlenthal merkt an, 
dass der Kiosk nur eine Zwischenlösung darstellen könne. Mögliche Standorte und die 
Notwendigkeit einer Tourist-Info am Bahnhof werden diskutiert. Die CDU spricht sich für den 
Kiosk als Übergangslösung aus. 


